

## L'Ehpad reçoit des dons de commerçants et particuliers

*Chers Personnels de Santé*

*Nous ne pouvons pas vous apporter nos applaudissements, mais ces quelques témoignages de lecteurs expriment notre reconnaissance pour votre travail vital au service de la population.*

*Comment vous dire notre admiration pour votre dévouement, votre courage et votre abnégation en cette période de pandémie autrement qu'en vous remerciant ? Nous ne pouvons que vous adresser quelques mots bien en-deça de ce qui vous est dû.*

*Merci pour votre professionnalisme, votre précision, votre attention et votre disponibilité.*

**Des mots, des dessins et d'autres dons ont été reçus.** Photos DR

L'Ehpad Les Terrasses du Rhône à Chasse-sur-Rhône a reçu plusieurs dons depuis le début du confinement. Provenant de commerçants et de particuliers.

La jardinerie Vaudaine à Saint-Cyr-sur-le-Rhône a offert des plantes. Le restaurant O riz gine à Chasse-sur-Rhône a apporté des repas. La boulangerie Gaillard à Communay a distribué des viennoiseries. Tout comme la boulangerie Colomb à Vienne. Des fruits ont été proposés par le magasin Grand frais à Chasse-sur-Rhône. Des fruits et des légumes par la société KMH à Vienne. Des chocolats ont été livrés par la chocolaterie Panel à Vienne. Et par Réauté chocolat à Chasse-sur-Rhône.

La mairie a, elle, apporté du gel hydroalcool-



que, des protections diverses et des masques FFP2 à l'établissement. Et enfin, des petits mots de soutien et des dessins, réalisés par Robin, âgé de 8 ans, et Adam, âgé de 6 ans, ont été affichés dans les services.

Des dons et des petites attentions qui ont été très appréciés. Par les résidents et le personnel.

**Martine ARPINO**